



目ざす子ども像

「気づき、考え、実行する 子ども」

応援ありがとうございました

11月14日に行った校内マラソン大会には多くの保護者の方々に来校していただき、ありがとうございました。秋晴れのもと、子どもたちはこれまでの練習の成果を発揮して精一杯頑張りました。どの児童もマラソン大会を通して、体力面で大きく成長することができました。「最後まであきらめない」、「友達の頑張りを認める」といった心の成長もみられました。下記は各学年の上位入賞者です。おめでとうございます。



学年		1位	2位	3位
1	男子	鈴木 結太	林 優之介	國嶋 蓮
	女子	齋藤 陽葵	大河内 美杏	牛坂 蒼海
2	男子	鈴木 蓮也	笹川 眞裕	石川 進次朗
	女子	佐藤 芽彩	阿部 寧々葉	安達 菜里
3	男子	高野 智毅	小山 新	鹿野 愛斗
	女子	山田 凜菜	渡邊 郁佳	阿曾 ゆかり
4	男子	石田 語	須田 翔瑛	久芳 健友
	女子	鹿野 結愛	佐藤 芹奈	高橋 陽葵
5	男子	佐藤 永依	嶋原 輝	渡辺 樹
	女子	齋藤 杏莉	大河内 寧桜	齋藤 万桜
6	男子	今野 匠	阿曾 杏平	鈴木 蒼士
	女子	須田 愛理	寺岡 昊音	菅野 心和

虐待防止月間

11月は虐待防止推進月間です。児童虐待は、地域・社会全体で関わり解決して行かなければならない問題です。子どもの健やかな成長には、

子どもの目線で子育てをすることが重要です。こども家庭庁のホームページには、虐待防止の資料や子育てについての相談窓口が掲載されています。ご参考ください。



秋の香り



校地西側にある「友朋の庭」には花梨(カリン)の木があります。今年は天候が良かったせいか、昨年度よりも大きな実がなっています。職員室前にいくつか置いたところ、ほのかに甘い香りがひろがっています。子どもたちは秋ならではの香りを楽しんでいます。

私の町のたからもの

福島ユネスコ協会の「私の町のたからもの」絵画で本校児童が素晴らしい成績をおさめました。おめでとうございます。



福島民報新聞より

- ・日本ユネスコ協会連盟 会長賞  
5年 朝倉彩寧
- ・銅賞 6年 三浦琴音

学校支援ボランティア

飯野学習センターのご協力のもと、飯野小学校のサポーターとして、地域の方々が児童支援のために来てくださることになりました。週に、3回程程度の来校をお願いしています。地域の方々にもご協力をいただきながら、子どもたち全員が安心して、楽しく学びに向き合える学校づくりを進めていきます。

